

Fecha: 13-05-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile
Tipo: Noticia general
Título: Carolina Arregui publicó emotivo video con Roy Sothers

Pág. : 23
Cm2: 203,5
VPE: \$ 1.118.981

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



CAPTURA

Carolina Arregui publicó emotivo video con Roy Sothers

En una emotiva publicación, a una semana del fallecimiento de su marido Roy Sothers a sus 65 años, la tarde de este lunes Carolina Arregui en su Instagram @caritoarregui compartió un video donde aparece abrazándolo y acurrucándose en él mientras ambos entonan versos de la canción "Con los años que me quedan" de Gloria Estefan, y que terminan con un beso y se le escucha a él decirle "Linda, preciosa". La partida del cirujano plástico ocurrió tras una secreta lucha contra un cáncer que mantenía desde hace una década. La actriz escribió "Nunca habrá un final" con el emoji de un corazón rojo. La publicación se sumó a la de María Jesús Sothers, la hija menor de ambos, quien también recordó la fecha con otro video de Roy con la frase "Te extraño, papá", y mostrando que se realizó un amplio tatuaje en su antebrazo derecho de dos manos que se acercan, emulando la pintura de Miguel Ángel "La creación de Adán", y una de las manos lleva un bisturí. "Es una forma de eternizar lo que se ama", escribió María Jesús.